

令和4年度「看護の日・看護週間事業」
最前線で働く看護職へエールを

看護職応援 メッセージ



<input checked="" type="checkbox"/>	母が看護職をしていました。大変なお仕事に感謝しかありません。ありがとうございます。
<input checked="" type="checkbox"/>	いつも、優しい看護ありがとうございます。誇りを持って頑張ってください。
<input checked="" type="checkbox"/>	何時もありがとうございます。
<input checked="" type="checkbox"/>	新型コロナウイルスに振り回されてもう2年以上。老若男女みんな、少し心身が疲れてしまっているように見えます。その中でも看護に携わる皆さまが高い使命感を持ち、患者さん・赤ちゃん・お年寄りに向き合う姿をテレビで見るたび、感謝の気持ちでいっぱいになります。本音ではどこかに出かけたいところですが、周囲で親子感染が増えていることもあり、もうちょっとだけ我慢し、感染しないように、医療機関に負担を掛けぬよう、気を引き締めたいです。来月には3回目のワクチン接種を受ける予定で、クリニックの看護師の方々にはお世話になります。これからもお仕事がんばってください。心から、応援しております。
<input checked="" type="checkbox"/>	いつも温かい看護ありがとうございます。 幸い、まだ感染はしていませんが、子供が小さいので発熱で受診する際に何度か検査していただきました。動く子の検査は大変なはずなのに、毎回子どもに優しく声をかけてくれ、安心させてくれます。コロナ禍でプライベートも制約があり、ストレスもたまっているだろうに、いつも優しくて本当に心身ともに救われています。どうか、無理し過ぎないようにして欲しいです。私も引き続き感染対策頑張ります。
<input checked="" type="checkbox"/>	今、コロナで大変ですけど、がんばって下さい。
<input checked="" type="checkbox"/>	こんなに コロナ禍が続くなんて、予想外でした。 看護師さんの 頑張りのおかげで、安心して毎日を過ごすことができます。感染しないように 努めます。どうぞ ご自身のご健康を第一に、お仕事されて下さい。
<input checked="" type="checkbox"/>	今は仕事していないけども…私も看護師です。いつも皆さんを応援していますよ～☺
<input checked="" type="checkbox"/>	いつも明るく元気に接してくれる看護師さんの皆さん、懸命に働く姿に、いつもいつも心から感謝しています。子どもにも優しく寄り添ってくれて、涙が出る思いで心が暖かくなります。本当にいつもありがとうございます。これからも体に気を付けて頑張ってくださいね。
<input checked="" type="checkbox"/>	これからも頑張ってください。

☑	<p>看護職に携わっている皆さんへ</p> <p>コロナ感染が拡大して三年。先が見えないから毎日が不安です。私達以上に看護職の方は家族を犠牲にしてまでも私達の為に頑張ってくれて頭が上がりません。私達も日々、感染しないように気をつけますので、看護職の方も体調を崩さないようにそして感染しないように頑張ってください。感謝しています。一日も早くコロナが収まり元の生活に戻りますように…</p>
☑	<p>子供の入院時、初めての付き添いで余裕のない私に声をかけてくれ、子育てのアドバイスまで教えてもらい、今でもそのアドバイスを実践しています。また、キャリアと家事育児を両立していこうと思えたのも、その看護師さんを見たからです。尊敬しかありません。子どもたちが大きくなったらママはこんな看護師さんに出会えたよと伝えたいです。また子どもたちが看護師さんになりたいと言ってきたら、全力で陰ながら応援したいと思っています。</p>
☑	<p>今後も頑張ってください。</p>
☑	<p>あなたのおかげで、生かされてます。本当にありがとう。</p>
☑	<p>コロナで毎日大変ですが、睡眠をしっかりして毎日頑張ってください！私たちは看護師さんたちがいてくれるから命が助かっています！これからも応援してます！</p>
☑	<p>いつも私たち患者のために頑張って働いてくれる看護師さん。</p> <p>おつかれさまです、いろんな症状の患者さんを優しく、みてくれたり、入院患者さんにも優しく対応してください、本当に感謝しかありません、これからも頑張ってくださいね。</p>
☑	<p>35年ほど前、看護師さんの笑顔と優しい言葉にとっても励まされたおかげで長生きしています。からだの不調だと心も暗くなります。皆さんの一言は、お日様のような温もりに感じられます。これからもがんばってください。</p>
☑	<p>看護師の皆さんのおかげで助かっています。いつもありがとうございます。</p>
☑	<p>泣いた。笑った。あなたがそばにいてくれた。</p>
☑	<p>私は、出前授業に初めて参加し、その時に「看護の日・看護週間」というものを知りました。もともと看護については知識も浅く、私の中では離れた存在でした。しかし、授業を受けてみて看護に携わる職業は自分が思っていたよりも大変なのだと知りました。3人の講師のお話を聞いて、より看護に興味を湧きました。「看護」には色んな人が携わっていて、一人一人の役割を丁寧に、みんなが協力し合って患者さんの助けをしているのだと知ってとても感銘を受けました。</p> <p>この授業を受け、「看護」についての知識がもっと広まって欲しいと思いました。たとえ、看護職志望でなくても知識があればいざと言う時に使えます。それが広まることで誰もが健康な暮らしの継続の力になると思うのです。その1歩として出前授業のような事業が沢山あればいいのではないかと思います。より多くの人が看護についての確かな知識を持てる世の中になって欲しいです。</p>